

住宅街 家から出てきた保育園児(5)・・・はねられ死亡

◇住宅街、子供・自転車の飛び出し！ 最徐行しましょう◇

2016.5.20 22:13

20日午前8時15分ごろ、三重県の市道で保育園児(5)が、無職の女性(73)の乗用車にはねられた。男児は頭を強く打ち、4時間後に搬送先の病院で死亡した。警察によると、現場は住宅街にある歩道やセンターラインのない道路。男児は近くの祖父母宅から、保育園に行くところだった。乗用車の女性は「家から出てきた子供とぶつかった」と説明し、助手席側に接触した痕があった。

事故を起こしてから、後悔してどうする？

「なれた道・なれた仕事」 に注意！

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

- 一時停止 ⇒ 二度停止
- 前車発進 ⇒ 2秒後に発進

子供は、動く赤信号！

◇商業施設の多い交差点・・・特に注意しましょう◇

交差点 タンクローリーと乗用車衝突、乗用車は大破 女性2人重体

2016年5月11日(水)18時39分

11日午前10時20分ごろ、石川県の県道で、タンクローリーが交差点の右から来た乗用車と衝突しました。この事故で乗用車は大破し、乗っていた79歳と60歳の女性2人が意識不明の重体です。また、乗用車を運転していた59歳の女性も病院で手当てを受けているということです。現場は信号のある交差点で、乗用車は交差点付近の商業施設に入ろうとしていました。

「怖くなって逃げた」

交差点 自転車で横断歩道を渡っていた小5女児、ひき逃げされ重傷 19歳を逮捕

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

2016年5月21日(土)5時55分

大阪府の交差点で、自転車に乗って横断歩道を渡っていた小学5年生の女の子をひき逃げし、頭がい骨骨折の重傷を負わせたとして、軽トラックを運転していた19歳の会社員の少年が逮捕された。警察によると付近の防犯カメラの映像などから、少年の親名義の車が浮上し、逮捕に至ったという。少年は調べに対し「怖くなって逃げた」と容疑を認めていて、警察は当時の詳しい状況を調べている。

前のタクシーが車線変更・・・急停車の車に追突 70代夫婦けが

◇前の車に何が起こるかわかりません・・・車間距離を十分にとりましょう◇

2016年5月20日(金)12時20分

18日午前5時半ごろ、東京都で、衆院議員(36)が運転していたワゴン車が、乗用車に追突していたことが20日、警察への取材でわかった。乗用車に乗っていた70代の夫婦が首を打撲する軽傷を負った。同署によると、夫婦の乗用車の前にタクシーが車線変更してきたため、乗用車が急停止。後続の議員が急ブレーキをかけたが間に合わなかったという。

車線変更の乗用車にバス追突 乗客5人を搬送

◇車線変更は、確実に・・・前方・後方の安全確認をしましょう◇

(2016/05/20 10:33)

20日午前8時半ごろ、大阪市の交差点で走行中の乗用車に後ろから来た市バスが追突しました。この事故で、バスに乗っていた男性2人と女性3人の合わせて5人が頭や顔などを打撲して病院に運ばれました。全員、軽傷だということです。現場は小学校の目の前にある交差点ですが、子どもや通行人が巻き込まれることはありませんでした。乗客などの話では、事故は乗用車が車線変更をした直後に起きていて、警察が当時の詳しい状況を調べています。

トラックに積んだ合板を1人で荷降ろし中に・・・荷崩れ

トラックの運転手が下敷き、死亡

2016年05月20日 11:17

19日午前6時15分ごろ、千葉県の運送会社の男性社員(42)から「人が合板の下敷きになっている」と119番通報があった。同社敷地内で、トラックの荷台から約600キロの合板が崩れており、運送会社トラック運転手の(39)が下敷きになっていた。男性は全身を強く打っており、搬送先の病院で間もなく死亡が確認された。同署によると、男性運転手は静岡県内から浦安市内にトラックで合板を運ぶ仕事で、同日午前5時すぎに到着した後、1人で荷下ろし作業にあたっていて事故にあったとみられる。出勤してきた同社の社員が事故に気付いた。